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Beteiligung des Landes Hessen an den Kosten für den Ausbau ganztägig arbeitender
Schulen

Sehr geehrte Frau Staatsministerin,

ich möchte Sie davon unterrichten, dass die Stadtverordnetenversammlung der Stadt
Offenbach a.M. in ihrer Sitzung am 06.12.2007 zu DS l (A) 244 folgenden Beschluss
gefasst hat:

„Die Stadtverordnetenversammlung fordert die Hessische Landesregierung auf, ein
Investitionsprogramm zur Unterstützung der hessischen Schulträgerfür den Ausbau
ganztägig arbeitender Schulen aufzulegen."

Zur Erläuterung möchte ich Ihnen auch die schriftliche Begründung des zugrundeliegenden
Antrages zur Kenntnis geben:

„Die Anschubfinanzierung des Bundes (IZBB) für den Ausbau der Schulen war aus Sicht
der Schulträger nicht ausreichend. Nachdem das Land Hessen insbesondere mit den
Änderungen im Schulgesetz (u. a. „G8") erhebliche Aufwendungen im Investitionsbereich
bei den Schulträgern ausgelöst hat, steht das Land auch in der Pflicht, sich verstärkt
finanziell im Investitionsbereich zu engagieren. Die bisher zur Verfügung gestellten Mittel
des Landes waren vor dem Hintergrund der schlechten finanziellen Ausstattung der
Schulträger hierfür nicht ausreichend. Aus den allgemeinen Schulbaumitteln des Landes
sind die zusätzlich notwendigen Maßnahmen in vielen Kommunen nicht finanzierbar, zumal
auch der Unterhalt dieser neuen Räumlichkeiten die Schulträger zusätzlich belastet."

Im Auftrag der Stadtverordnetenversammlung leite ich diesen Beschluss an Sie weiter und
möchte Sie bitten, im Sinne der Beschlussfassung tätig zu werden.

Dieses Schreiben wird gemeinsam mit dem Beschluss der Stadtverordnetenversammlung
in unserem Politischen Informationssystem „PIO" auf der Intemetseite der Stadt Offenbach
www.offenbach.de eingestellt. Wir beabsichtigen auch - der Vollständigkeit halber - Ihre
Antwort hiqzuzufügen.

Grüßen

o
Erik Lehmann
Stadtverordnetenvorsteher


